

## ¡DENUNCIA PÚBLICA! RIESGO SANITARIO POR FINALIZACIÓN DEL CONTRATO DE ASEO Y MANTENIMIENTO EN EL VALLE

Ayer viernes 15 de diciembre de 2023, se terminó el contrato de aseo y mantenimiento en la regional Valle, lo que tiene como consecuencia que los Centros de Formación y Dependencias de la Regional queden sin personal de aseo, hechos que han sido denunciados reiteradamente por nuestra organización sindical SINDESENA.

Es preciso indicar que, las condiciones higiénico – sanitarias a que se avoca la regional sin tener el personal que presta el servicio de aseo a las oficinas, ambientes de formación, baterías sanitarias, zonas comunes y demás, son una amenaza que expone a la comunidad del SENA, este personal es fundamental para el buen funcionamiento de la institución, estas son algunas razones que lo sustentan:

1. **Salud y seguridad:** el personal de limpieza se encarga de mantener las áreas de trabajo limpias y libres de gérmenes, lo que es especialmente importante después de la época de pandemia. Además, el mantenimiento regular de los equipos y las instalaciones ayuda a prevenir accidentes y lesiones en el lugar de trabajo.
2. **Imagen corporativa:** un lugar de trabajo limpio y bien mantenido proyecta una imagen positiva tanto para empleados como para los usuarios, lo que puede mejorar la percepción del SENA y fortalecer su reputación.
3. **Eficiencia operativa:** un entorno limpio y ordenado contribuye al bienestar y la productividad de los empleados, lo que puede tener un impacto positivo en la eficiencia de las operaciones.
4. **Cumplimiento normativo:** en Colombia, existen normativas y regulaciones en materia de higiene y seguridad en el trabajo que las empresas deben cumplir. El personal de aseo y mantenimiento juega un papel clave en el cumplimiento de estas normativas.

En resumen, el personal de aseo y mantenimiento es esencial para garantizar un entorno de trabajo saludable, seguro y productivo, por lo que su presencia en las empresas en Colombia es fundamental. Exigimos que la administración del SENA gestione la inmediata contratación de estos servicios de aseo, de lo contrario, ordenar la suspensión de los servicios en nuestra entidad por los riesgos aquí referidos.

### SINDESENA Y COES VALLE

### ¡LUCHANDO POR LAS GARANTÍAS Y LOS DERECHOS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA!

Santiago de Cali, 16 de diciembre de 2023